

Cette synthèse est le fruit du travail synodal d'un groupe de paroissiens. Il est à votre disposition pour votre lecture personnelle. Merci de respecter ce qui y est écrit et de ne pas le diffuser.

Décrire la diversité des participants :

Nous sommes un groupe de 10 personnes : 7 femmes, 3 hommes (âge moyen : 65/70 ans °avec notre doyenne de 93ans) les participants sont des paroissiens bien engagés, plus spécifiquement dans le caritatif : Secours Catholique , CCFD terre solidaire , accompagnement de personnes handicapées aumônerie , aumônier prison , domaine de la santé . et une organiste,

Synode : partager la parole du peuple de Dieu ;

Importance du partage de la Parole en début de séance. Chacun exprime ce qui l'a déplacé ou touché.

Richesse pour le groupe

Savoir regarder, écouter. Se référer aux béatitudes : Pauvres, affligés, affamés.

Allez vers les invisibles, les relégués, les oubliés de notre société. Se référer à la doctrine sociale de l'Eglise : une préférence pour les pauvres

Nous sommes ensemble et prions ensemble à l'église mais comment se connaître, échanger, approcher ceux que nous ne connaissons pas ? Comment faire pour faire évoluer « l'entre soi' » à la sortie des messes, faire « Eglise » ?

Synthèse des expériences que nous souhaitons faire remonter : (Celles aussi que nous voulons renouveler...)

Quels sont les appels que nous voulons garder pour notre communauté et qu'il nous semble important de communiquer,

-Avant de s'engager il est important d'aller voir comment le service fonctionne et nécessite un discernement personnel et libre avec une relecture de l'engagement.

-Capacité de discernement des fidèles L'Esprit ne souffle pas dans un milieu fermé (clergé, laïcs, décideurs de la paroisse) L'Eglise c'est nous. Savoir discerner en groupe.

-Se donner les moyens d'une relecture dans une équipe fraternelle avec un éclairage chrétien ; Correction fraternelle ; diffuser la lumière au lieu de la cacher (cf. St Luc 8,15-21)

-Aujourd'hui dans la paroisse ou dans les mouvements, est ce que je travaille pour le bien commun ? Ou bien pour moi ? Dans l'Eglise, quel lieu permet d'approfondir cette réflexion.

-Osons parler à des personnes qui sont à coté de nous dans l'église , créons l'occasion d'échanger ;

-Rencontre et formation pour donner des clefs de l'accueil et la mise en pratique

-Parole et pouvoir mieux partagé au sein de la paroisse . Se référer aux responsables de chaque mouvement. Local et aux autres mouvements d'Eglise Tableau d'information visible dans les églises et lieux d'accueil. Plus grande visibilité sur le site de la paroisse avec les références de chaque responsable ;

-comment fonctionne l'EAP ? quel référent EAP au niveau de la santé (lien avec veilleurs en voisins) quel référent pour la journée nationale de la santé?

-Comment faire participer les plus pauvres à la vie paroissiale, quelle suite avons-nous donné à « Diaconat » 2013 ; créer des équipes fraternelles pour les intégrer et que leur paroles soient entendues.

-Manque d'informations dans le lien paroissial l'édito de la première page devrait être partagé de façon égale entre les prêtres et les diacres, et pourquoi pas des laïcs formés,.

Comment fonctionne le site de la paroisse ? Attention à la fracture numérique. Donner un numéro de téléphone avec horaire pour les personnes qui n'ont pas internet ou ne le maîtrise pas.

-Qui connaît les textes du Concile Vatican II, mettre en place des formations continues pour une découverte de ces textes et qui puissent également s'adresser aux jeunes ;

- Méconnaissance de la doctrine sociale de l'Eglise chez les laïcs et les séminaristes. Comment Y remédier,

-La rencontre THEOTEAM a été mise en place pour les jeunes. Pourquoi n'ont-ils plus cette parole et la liberté de construire leur célébration ?

Impacts de nos réflexions liées à la nouvelle église :

- Quelle réflexion et concertation par toute la communauté sur le devenir des cultes et de la vie paroissiale dans les églises des villages ?
- Gérer un travail de deuil pour les bâtisseurs de Saint Pierre
- Créer des archives paroissiales et créer un groupe pour écrire l'histoire de la paroisse ;
- Penser aux mal entendants dans l'église Saint Joseph, importance de la boucle
- Quelle convivialité à vivre pour ce nouveau centre ? Et ouverture sur le quartier?
- Mettre un panneau avec la maquette de saint Joseph pour être visible depuis la CD 36